

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

05.08.2016

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Raumnot der Rotbuchenschule lindern

Die neu errichtete, aber leerstehende Flüchtlingsunterkunft am Hollerbusch 1 kann von der Grundschule an der Rotbuchenstraße, die unter großer Raumnot leidet, genutzt werden.

Begründung:

Wegen des starken Zustroms an unbegleiteten minderjährigen und heranwachsenden Flüchtlingen, wurde am Hollerbusch 1 eine neue Unterkunft gebaut. Nun hat sich zum einen die Zahl der ankommenden jungen Flüchtlinge erheblich reduziert und zum anderen können nach einer Gesetzesänderung viele Unbegleitete jetzt im Bundesgebiet verteilt werden. Die neue Einrichtung wird deshalb derzeit nicht benötigt und steht leer. An der benachbarten Grundschule an der Rotbuchenstraße herrscht große Raumnot. Es bietet sich daher an, dass die leerstehenden Räume der Flüchtlingsunterkunft zumindest teilweise zur Entlastung der Schule verwendet werden.

Manuel Pretzl, Stadtrat